
Bürgermeisterin der Stadt Haan 
Frau Dr. Bettina Warnecke 

Rathaus Haan  

rat@stadt-haan.de 

  26. Februar 2023 
Anfrage zur Sitzung des Rates am 28. Februar 2023 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Warnecke, 

die CDU-Fraktion bittet um Beantwortung der beiden folgenden Anfragen:  

1) Defibrillatoren in Haaner Schulen  

Im Haaner Treff vom 22. Februar 2022 konnten wir nachlesen, dass die 
Gemeinschaftsgrundschule Gruiten aufgrund einer Spende der Stadt-Sparkasse Haan und 
des Schulvereins einen Defibrillator anschaffte, da sich das Schulteam dies schon seit 
längerer Zeit gewünscht habe. Als CDU-Fraktion freuen wir uns sehr über das 
Engagement der Sparkasse und der Grundschule. In diesem Zusammenhang stellen wir 
folgende Fragen: 
  
1) Welche Grundschulen und weiterführenden Schulen verfügen über einen Defibrillator in 

den Schulräumen (außerhalb der Sport- und Turnhallen)? 
2) Stimmt die Verwaltung unserer Ansicht zu, dass die Ausstattung aller Schulen ein 

sinnvolles Anliegen ist? Falls ja, kann die Ausstattung in diesem Jahr umgesetzt 
werden?  

3) Sind die Defibrillator in städtischen Liegenschaften in das Konzept der „Mobilen Retter“ 
eingebunden? Falls nein, gibt es hierfür eine Möglichkeit?  
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2) Trinkwasserspender an der Grundschule Unterhaan, Zweigstandort Bachstraße 

Uns wurde von Eltern berichtet, dass die Kinder, welche die Grundschule Unterhaan an 
der Bachstraße besuchen, aktuell nicht das Leitungswasser trinken oder ihre Trinkflaschen 
auffüllen sollen. In diesem Zusammenhang stellen wir folgende Fragen:  

1) Entspricht der beschriebene Zustand den Tatsachen? Falls ja, ist dieser Zustand 
vorübergehend und warum wird aktuell so verfahren? Wann wäre mit einer Behebung 
zu rechnen?  

2) Ist an der Bachstraße auch die Aufstellung eines Wasserspenders geplant oder ist hier 
bereits einer vorhanden?  

3) Falls der Zustand nicht kurzfristig zu beheben ist, kann ein Wasserspender zur 
Verfügung gestellt werden, der das Auffüllen von Wasserflaschen und den Konsum von 
Leitungswasser gewährleistet?  

Mit freundlichen Grüßen 

gez.          
Vincent Endereß 
Geschäftsführer CDU-Fraktion 

            


